

« Faire front ensemble est le seul moyen d'endiguer le coronavirus »

Le coronavirus sévit et les mesures drastiques rythment notre quotidien. Pro Senectute lance un appel à toutes et à tous, en particulier aux seniors, à respecter impérativement les directives du Conseil fédéral et des cantons.

Les seniors sont particulièrement mis à l'épreuve en ce moment : ils constituent un groupe à risque car, d'une part, le système immunitaire est moins efficace à partir de 50 ans et, d'autre part, des pathologies supplémentaires peuvent survenir avec l'âge. En outre, nous savons aujourd'hui que la plupart des décès dus au coronavirus concernent des personnes retraitées.

Cela contraint en particulier les seniors à s'imposer des limites dans leur quotidien et à renoncer à des contacts sociaux importants, y compris au sein de leur famille. Cette mesure ne vise toutefois pas uniquement à les protéger. En effet, dans cette situation d'urgence, il faut également à tout prix soulager les capacités des services de santé. « Nous constatons que cet aspect est parfois vite oublié », déclare Eveline Widmer-Schlumpf, présidente du conseil de fondation de Pro Senectute Suisse.

Pro Senectute appelle donc l'ensemble de la population à respecter scrupuleusement les mesures de la Confédération et des cantons, à faire preuve de solidarité au quotidien, de patience et de confiance. « Pour tout le monde, ces mesures sont radicales et parfois extrêmement dures. Mais elles sont nécessaires. Faire front ensemble est le seul moyen d'endiguer le coronavirus », souligne Eveline Widmer-Schlumpf.

Les 24 organisations cantonales et intercantionales de Pro Senectute réévaluent la situation en continu et sont en contact étroit avec les autorités compétentes. Les 130 bureaux de consultation restent joignables par téléphone. Et la présidente du conseil de fondation d'ajouter : « Aujourd'hui, nous partons malheureusement du principe que la situation ne va pas se détendre ces prochains temps. Pro Senectute étudie donc diverses mesures destinées à soutenir la population âgée. »

Contact pour les médias

Pro Senectute Suisse, Peter Burri Follath, responsable Communication

Téléphone : 044 283 89 43 ou 078 624 28 04, e-mail : medien@prosenectute.ch

Pro Senectute

Pro Senectute est la plus grande et la plus importante organisation spécialisée dans les questions liées à la vieillesse et proposant des prestations aux personnes âgées et à leurs proches en Suisse. Elle conseille gratuitement les seniors dans plus de 130 bureaux de consultation. Forte de quelque 1600 collaboratrices et collaborateurs, et de 18 000 bénévoles, elle propose de nombreuses prestations et offres spécifiques à la population âgée dans tous les domaines liés à la vieillesse. Environ 700 000 personnes retraitées et leurs proches en profitent déjà. Pro Senectute est certifiée par le label de qualité ZEW. www.prosenectute.ch